
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．本日はガバナー補佐の村上様、グループ
幹事の山崎様にお忙しい中ご来訪いただ
き、ありがとうございます。

2．9月26日(火)は東京三鷹RCの50周年記念
式典が開催されます。登録者人数は約430
名とされています。昭島RCの予定は350名
になっています。記念式典開催までしっか
り頑張りたいと思います。

3．今日は2016年4月1日より規定の変更がありましたので、本年度初めて
のクラブ協議会を開催いたします。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．資料“ガバナーノミニーデジグネートに関して”と“私たち
のロータリーを変えよう”を配布

2．村山会員よりご葬儀に対してクラブにお礼を拝受
3．くじら祭の際、50周年記念事業岩泉義援金に対し、岩泉
より礼状

4．地区より「社会奉仕担当の集い」開催について
日 時 10月23日(月) 会 場 ガバナー事務所

5．ポリオプラスセミナー開催の案内
日 時 11月21日(火)15時～
会 場 ハイアット リージェンシー 東京

6．各クラブより例会変更及び例会場変更案内
7．2018年4月19日(水)50周年記念式典まで、あと２１０日。

来訪者挨拶
第2750地区多摩中グループ

ガバナー補佐 村上 隆秀 様
グループ幹事 山崎 義晴 様

９月８日にグループ親睦ゴルフ大会を武蔵
C．C豊岡コースで開催。12クラブ58名の参
加を頂き、盛大に開催できた事に御礼申し上げます。
今日はクラブ協議会に参加させていただきますが、各クラブ共にロータ

リアンとしての資質とプライドを持って素晴らしい協議会に参加させていた
だいております。本日は改めてグループ幹事共々勉強させていただきたい
と思います。

【チーム報告】
５０周年実行委員会
報 告 三田 忠 実行委員長
9月7日(木)第10回実行委員会を開催しました。岩泉災害

復興支援について、支援金を昭島市長にお渡しして、岩泉
におくっていただきました。熊本城復興支援は「くまモン募
金」54,278円と50周年予算200,000円を合わせて寄付させ
ていただきました。来週ラオスの壮行会があります。よろし
くお願い致します。

ゴルフ部会
報 告 斉藤 貢 ゴルフ部会会長
9月8日(金)武蔵C．C豊岡コースにクラブより菊池会員、

鈴木会員、三田会員、矢口会員と私(斉藤会員)の5名が参
加しました。昭島クラブは個人で菊池会員は全体の8位、鈴
木会員10位と云う上位順位のお陰で11チーム中準優勝と
なりました。次回は10月25日(水)よろしくお願い致します。

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４２５回例会 １０月５日(木)
米山奨学生

張 季媛さん

第２４２６回例会 １０月１１日(木)
ガバナー公式訪問

司 会

奉仕プロジェクト委員会

相田 禎延 委員

点鐘開会

鈴木 一昭 会長

ロータリーソング斉唱

「それでこそロータリー」

ソングリーダー
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来訪者紹介 相田 禎延 司会
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【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 竹前理映子委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４９名 ５名 ４４名 ４４名／３名

事前メイクアップ 本日の出席率

１名 ９５.７０％

※事前メイクアップ

栁 会員

※メイクアップ
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相田会員、岡本会員



【クラブ協議会】
議 長 鈴木 一昭 会長

議題 ①ガバナーノミニーデグジネートに関して
説明 森島 徳幸 幹事
詳細は配付資料でご確認ください。
地区細則第14条14.010 “地区ノミニーをガバナーとして就

任する直前24ヶ月以上36ヶ月以内に選出するものとする。選
出されたロータリアンは「ガバナーノミニーデグジネー」の肩書
きを担いト・・・”とあります。2020-21年度ガバナー候補者を1名
推薦する事が出来る。各クラブは地区ガバナー指名委員長宛
に郵送で候補者を推薦して下さい。
従って、昭島クラブとしての候補者を協議したいと思います。

議 長 鈴木 一昭 会長
立候補される方は挙手をお願い致します。
いらっしゃいませんので、クラブより「候補者推薦なし」とします。

議題 ②規定審議委員会に関して
説明 井上 隆彦 地区規定審議委員長
規定審議会は国際ロータリーの最高立法

機関で3年ごとに開催され、直前では2016年
に規約が大幅に改定されました。各クラブが
それぞれの特色を生かして活動する事にな
り、今年度は新しい仕組みで進んでいるところ
もあります。※この後、改定内容について詳細が解説されました。
今日は昭島RCはどのようにするのか、皆様からご意見をい

ただきたいと思います。
坡山浩二会長エレクト 身近な事で云うと2013年標準細則は
文言が変わる程度でしたが、今回の2016年版の標準細則は
大幅に変わる事になっています。例会の頻度、入会金の問題

などありますので、皆様で議論し
て細則をどうするのか考える必要
があると思います。

説明 井上 隆彦 地区規定審議委員長 細則の内容につ
いては国際ロータリーの定款等に違反しない限りは自由
となっています。昭島RCは、5年ごとに「見直す」と明記さ

れています。
安保 満 直前会長
規定審議会と決議審議会の

役割は、定款細則、標準ロータリ
ークラブ定款の変更を伴う制定
案に関しては規定審議会で審議
する。それ以外は決議審議会で
審議するという事でしょうか。

説明 井上 隆彦 地区規定審議委員長 その通りです。
安保 満 直前会長 確か、規定審議会では採択の条件が

定款は2/3、それ以外は1/2と記憶しておりますが、決議
審議会は過半数で採択という認識でしょうか。

説明 井上 隆彦 地区規定審議委員長 多分そう思いま
す。あれはオンラインで1ヶ月位期間の間で投票します。
過半数で採択と云う事になります。

安保 満 直前会長 規定審議会の投票する権利を持った
人と、決議審議会の権利を持った人は同じ人でしょうか。

説明 井上 隆彦 地区規定審議委員長 同じ人です。
※この後、安保満直前会長と井上隆彦地区規定審議委員長の質疑が続きました。

ガバナー補佐講評
多摩中グループガバナー補佐

村上 隆秀 様
ロータリアンとしてのステータ

スの高さと云うか、坡山さんは手
続要覧を見比べていたと云う言
葉を聞いて、凄いと感じました。

安保さんは、今日のテーマにデグジネートの事が書いてありま
したので立候補するのかなと思って、地区幹
事でも受けて陰ながら応援しようと思っており
ました。安保さんと井上さんとの話も規定審議
会の情報をしっかり収集されている熱意はクラ
ブ全体に繁栄されているものと思います。

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長î 坡山浩二会員

国際奉仕チーム
墓参例会報告 阿島 征夫 チームリーダー
9月14日(木)秋川霊園国際墓碑において、好

天に恵まれ、安藤住職の読経の中、参加者そ
れぞれ思いを込めて線香をたむけて頂きまし
た。例会は“セレモニーホールあきるの”に移動
して、卓話はASAP大沼陽子副理事長より頂き
ました。クラブより寄贈した品々について大いに役立っている事
の報告を頂きました。

会員増強委員会
地区会員増強セミナー報告

西野 利幸 委員長
9月14日(木)に参加して参りました。私が2年

前に委員長の時クラブでお話を頂いた田中隆
地区委員長のご挨拶から始まりました。パネル
ディスカッションでは参加して参りました。会員
増強に関して、例としては“全員が会員増強委
員で一人入会させないと卒業できない”で会員増強委員を4年
もしていると云う話などありました。

ガバナー補佐研修会
報 告

安保 満 2018-19年度ガバナー補佐
昨日(9月20日)に研修会に相田グルーブ幹

事と第3回ガバナー補佐研修会に参加しました。
12月よりグループ協議会を開催すると云うことで
服部ガバナーエレクトよりご指示がありましたの
で準備を進めていきたいと思っています。前回参加して思った

事を2分間にまとめて報告しました。テーマの「元気なクラブ紹
介」では自クラブを紹介、理由は出席率の高さと出席率の高さが
クラブとしての雰囲気について自分なりに分析して発表しました。

管理運営委員会
アンケートのお願い 向山 英雄 委員長
FAXでアンケート用紙が届いていると思いま

すが、50周年式典は「音と光を駆使した過去に
例を見ない式典」と課題を頂きました。10月26
日例会は「音と光を駆使した･･･」を試してみた
いと思い皆様にアンケートをお願いしました。

睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 河辺 光利 委員
鈴木会長 第2750地区多摩中グループガバ

ナー補佐村上隆秀様、同グルー
プ幹事山崎義晴様、ご来訪ありが
とうございます。
本日はクラブ協議会です。皆様忌
憚のないご意見をお聞かせ下さい。

森島幹事 多摩中グループガバナー補佐村上隆秀様、多摩
中グループ幹事山崎義晴様、ご来訪ありがとうござ
います。鈴木年度初のクラブ協議会です。よろしく
お願い致します。

坡山会員 多摩中グループガバナー補佐村上様、同グルー
プ幹事山崎様のご来訪を歓迎致します。
本日はご指導の程よろしくお願い致します。

本日の合計 20,000円
累 計 579,000円
予算達成まで 1,771,000円


